
INTERROGAZIONE 

 

Al Presidente della 4ª Circoscrizione 

Al Presidente della commissione lavori pubblici 

Al presidente della commissione scuola 

 

Con la presente interrogazione chiedo cos’è successo sabato alle scuole medie Quartiere Santa 

Lucia, se il problema è risolto e se è vero che c’è ancora amianto nell’edificio. 

 

Verona, 19/11/2012  

Cordiali saluti 

       Francesco Casella 


